

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*

## **INFORME MISIONERO DE HONDURAS C.A. JULIO – OCTUBRE DE 2011**



**CARLOS ALBERTO PEREZ Q.**  
**MISIONERO**  
[pastorcarlosperez@hotmail.com](mailto:pastorcarlosperez@hotmail.com)



**“...oí la voz del Señor, que decía: ¡A quién enviaré, y quién irá por nosotros?  
Entonces respondí yo: Heme aquí, envíame a mí.” Isaías 6:8**

# SALUDO

Saludo al Honorable Consistorio de Ancianos, al director de Misiones Extranjeras, hno. Vicente Arango, al pastorado en general y a toda la iglesia amada del Señor en Colombia, muchas gracias por todo su respaldo en oración y el apoyo económico para el trabajo misionero en Honduras.

El día 21 de Junio llegamos a Honduras donde nos estaban esperando el hno. Balbino Vásquez y su familia, misionero saliente, los pastores misioneros Geovanis Mendoza, Ricardo Rocha con sus familias también un grupo de pastores y hermanos. Llegamos a este país con mucho animo para servir al Señor confiados que el que nos llamó él mismo nos va ayudar a hacer la labor. Se hizo una oración con todos los hermanos en el aeropuerto pidiendo al señor que nos respalde en este país. Cumplimos 4 meses de haber llegado a Honduras, donde nos encontramos una obra que esta en proceso de crecimiento hacia una obra grande.



Familia Misionera  
entrante  
Carlos Alberto, Mary  
Aneth, Keyla Melissa  
y Esteban David



Llegada a  
Honduras



Pastores  
presentes  
en la  
llegada a  
Honduras

# DESPEDIDA Y POSESIÓN

El día 26 de Junio tuvimos la grande bendición de tener la visita del hno. Alvaro Torres Presidente de la IPUC, quien realizó la ceremonia de despedida y posesión , del misionero saliente y entrante. Su esposa, la hna Mariela de Torres también nos visitó.

En esta ocasión tuvimos la grata visita del misionero de Costa Rica, Jairo Restrepo y del misionero de Panamá hno. Jafeth Masmela.

Se empieza una nueva etapa en este país, dando continuidad al trabajo desarrollado por el hno. Balbino y su familia a quienes Dios los respaldó grandemente, quienes de cierto de Dios obtendrán la recompensa, porque el trabajo en el Señor no es en vano.

“Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios” 1 Corintios 3:6



**Ceremonia de Despedida y Posesión**



**Misionero entrante Carlos Alberto Perez  
Misionero Saliente Balbino Vasquez B.**



**Despedida Hno. Balbino.  
Misionero Saliente**

# VISITA A HONDURAS DEL HNO. ALVARO TORRES Y ESPOSA

El día 27 de Junio los pastores en Honduras tuvimos la oportunidad de compartir con el hno. Alvaro Torres un día de enseñanza, el cual fue muy edificante para el pastorado en este país.

Misionero y esposa con el Hno. Alvaro Torres



Día de enseñanza Hno. Alvaro Torres

Enseñanza Hno. Alvaro Torres

**Recién llegados a Honduras tuvimos la oportunidad de asistir y ser los anfitriones en el Encuentro Centroamericano de Misioneros, contando con la visita del hno. Alvaro Torres, como maestro.**



## **Encuentro Centroamericano de Misiones**

**Misioneros y Pastores asistentes al Encuentro Centroamericano de Misiones**



**Hna. Mariela de Torres con las esposas de Misioneros y Pastores de Centroamérica**

**Fue un privilegio recibir enseñanzas muy especiales y edificantes. También se compartió con los misioneros y pastores asistentes las necesidades de los países y el interés por apoyarnos mutuamente en la labor de evangelizar a Centroamérica.**

# SITUACIÓN DE HONDURAS

Honduras esta pasando por una situación de inseguridad y violencia, que se ha agudizado en los últimos días, convirtiéndolo en uno de los países más violentos del mundo. Esto afecta al normal desarrollo de las actividades de la iglesia pues todos los días se presentan asaltos, amenazas y muertes violentas que generan mucho temor en las personas. Estamos orando para que el Señor sane a este país. Pedimos su respaldo en oración.



**Oremos para que el Señor les revele su Nombre**



**Grupo de Pandillas “Maras”**

Honduras es un país donde hay mucha proliferación de iglesias pseudo-cristianas, lo cual genera un conformismo y se convierte en un obstáculo, pero estamos confiados que el Señor va a revelar el verdadero camino a muchos hondureños. Seguimos orando y evangelizando para que el Señor les revele su Nombre!

# BAUTISMOS

En medio de la problemática social, el Señor sigue añadiendo a su iglesia los que han de ser salvos.

Durante estos 4 meses hemos tenido la oportunidad de bautizar a 9 nuevos hermanos en el nombre del Señor Jesús.



## Bautismos

Dios está salvando hondureños, esto es resultado del trabajo evangelístico, de las oraciones y de las ofrendas misioneras, de la iglesia en Colombia.



## Bautismos



# LA OBRA EN HONDURAS

Actualmente el grupo de Pastores en Honduras esta conformada por:

- El misionero Carlos Alberto Pérez
- 2 pastores misioneros: Geovanis Mendoza y Ricardo Rocha, enviados por el Consistorio de Ancianos quienes están haciendo una gran labor misionera en este país.
- 9 pastores nacionales, fruto del trabajo de 16 años en este país. Para un total de 12 pastores.



**Grupo de Pastores, Ejército del Señor en Honduras**



**Iglesia Sabanagrande y Valle de Angeles.**



**Iglesia en Comayagua y Laureles**

# 12 CONGREGACIONES

Las obras que están establecidas en el país con Pastor son:

1. Central –Tegucigalpa
2. Central - San Pedro Sula
3. La Ceiba
4. Valle de Ángeles
5. Sabanagrande
6. Olancho
7. Laureles - Tegucigalpa
8. 21 de Octubre – Tegucigalpa
9. Siguatepeque
10. Comayagua
11. El Progreso – Yoro
12. Brisas del Valle – San Pedro

**San Pedro Sula**



**Central-Tegucigalpa**



**La Ceiba**



**Iglesias en la colonia 21 Octubre y en Brisas del Valle**

# LA OBRA EN HONDURAS

En el equipo misionero contamos con los pastores:  
Geovanis Mendoza y Ricardo Rocha, pastores misioneros,  
de quienes se anexa informe de la labor misionera realizada.



**Equipo Misionero en Honduras**



**Hno. Geovanis Mendoza, su esposa  
Hna. Nuris Verona y su hija Noha**



**Hno. Ricardo Rocha y  
su esposa Hna. Aurora  
Bautista**

# LA OBRA EN HONDURAS

En este momento tenemos 3 lugares que estamos proyectando para dar apertura como obras nuevas. Una en Tocoa departamento de Colón, otra en la colonia de Kennedy en Tegucigalpa y otra en Choloma – Cortez. Rogamos sus oraciones para que el Señor provea hermanos dispuestos para trabajar en la obra de Dios, asimismo la economía para poderlos sostener.



**Tocoa - Colón**



**Colonia Kennedy**



**Colonia Kennedy**

# CAMPAÑA EVANGELÍSTICA

Del 1 al 10 de Octubre realizamos un Impacto Evangelístico en algunas congregaciones del país, tuvimos el respaldo económico de la iglesia en Pompano – Florida de donde enviaron al hno. Luis Mendoza quien nos acompañó en este trabajo. Con él vino la hna. Bienvenida Canales de la iglesia en Kendall, Fl. Contamos con el apoyo de todos los pastores y hermanos de los lugares donde fuimos. Salimos a las calles repartimos tratados y predicamos en las calles.

Estamos trabajando para fortalecer las congregaciones ya establecidas y llevar el evangelio casa por casa y seguiremos haciéndolo en todas las congregaciones del país.



## Impacto Evangelístico 2011



En estos cultos tuvimos más de 100 personas que nos visitaron y escucharon la Palabra de Dios, algunos de ellos continúan asistiendo constantemente a nuestras congregaciones. Pedimos sus oraciones por estas personas.



## Impacto Evangelístico 2011

# EXPANSIÓN EVANGELÍSTICA

Estamos predicando el evangelio en un lugar del centro de Tegucigalpa donde están escuchando la palabra de Dios, mas de 30 personas con sed de Dios. Estamos orando para que el Señor siga tocando sus vidas y se conviertan a Él.



**Grupo de Simpatizantes**



**¡Es necesario predicar el Evangelio a tiempo y fuera de tiempo!**

También estamos visitando hogares de personas interesadas en que se les enseñe la palabra de Dios. Hay un gran interés por escuchar el Evangelio.

Rogamos sus oraciones para que Dios siga abriendo puertas y tocando los corazones.

# ACTIVIDADES DE FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN

Ha sido una bendición ver el respaldo en la actividades realizadas en estos cuatro meses: cultos misioneros, campañas evangelísticas, capacitación a Pastores y líderes locales, capacitación en el trabajo evangelístico.

Hemos visto el poder del Espíritu Santo derramándose en los eventos.



**Programa Evangelístico**



**Capacitación Líderes**



**Estudios Pastorales**

En los programas evangelísticos hemos tenido más de 100 personas que nos han visitado y han escuchado la Palabra de Dios, y un muchos de ellos continúan asistiendo. Pedimos sus oraciones en favor de todas estas personas.

# AGRADECIMIENTOS

**Quiero agradecer al Señor a quien sirvo por su gracia, al Honorable Consistorio de Ancianos por su voto de confianza, al hermano Vicente Arango por su respaldo para la obra de Dios en este país y su interés por las necesidades de los pastores. También quiero dar gracias al pastorado y a la iglesia del Señor por el trabajo y el esfuerzo para aportar con generosidad para las misiones.**

**Sigan trabajando y apoyando la labor misionera en Honduras y en todos los países donde se está predicando este glorioso mensaje.**



**Familia Misionera Honduras**

**Dios los bendiga a todos  
Familia Perez Alvarez  
Misioneros en Honduras.**

**A CONTINUACION INFORME DE LOS PASTORES  
MISIONEROS A LA IGLESIA EN COLOMBIA**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*

SAN PEDRO SULA, HONDURAS. OCTUBRE 31 DE 2011

## INFORME PASTOR MISIONERO ZONA NORTE



Presento fraternal saludo en el nombre del **Señor Jesucristo** a los miembros del **Honorable Consistorio de Ancianos** en Colombia, en cabeza de nuestro Pdte. Reverendo **Alvaro Torres**. A nuestro director de misiones extranjeras, reverendo **Vicente Arango**, al igual que a todo su equipo de colaboradores, al cuerpo ministerial de la I.P.U.C, a toda la amada iglesia en Colombia y en el mundo. La gracia y la misericordia del Señor Jesús, abunden en sus vidas.

**“...pero yo y mi casa serviremos a Jehová”  
( Josué 24;15)**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*

DOY INICIO AL RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES QUE POR LA GRACIA DEL SEÑOR JESUCRISTO, HEMOS REALIZADO EN LA ZONA NORTE DEL PAIS. EXPRESO MI MAS PROFUNDA GRATITUD AL SEÑOR JESÚS, POR PERMITIRME TRABAJAR DURANTE TRES AÑOS, AL LADO DE UN GRAN HOMBRE DE DIOS Y APRENDER DEL QUEHACER MISIONERO. QUE DIOS BENDIGA AL MISIONERO **BALBINO VASQUEZ** Y FAMILIA. HAGO MEMORIA DE UNA DE SUS FRASES CELEBRES **“SEÑOR DANOS UNCIÓN, PARA CUMPLIR LA GRAN COMISION”**. DIOS, NOS PERMITIÓ CONFORMAR UN BONITO EQUIPO DE TRABAJO, DONDE LLEGAMOS A SENTIRNOS COMPLEMENTARIOS. MIS MAS SINCEROS RECONOCIMIENTOS PARA UN VARON QUE CON ABNEGACION, PUREZA, PASION, VISION Y AMOR, REALIZARA UNA HERMOSA LABOR MISIONERA EN ESTE PAIS, CON LA AYUDA DE UNA GRAN MUJER, SU ESPOSA HNA. **NELLY JIMENEZ** Y DE ESOS VALIOSOS HIJOS: **DIEGO, BALBY Y JUAN DAVID.**



**“Y el que planta y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su labor.”**  
**(I CORINTIOS 3;8)**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*



## **POSESIÓN SAN PEDRO SULA**



**EN EL MES DE JUNIO DEL AÑO EN CURSO, FUIMOS POSESIONADOS POR LA GRACIA DE DIOS EN LA IGLESIA CENTRAL DE MONTE FRESCO EN LA CIUDAD DE SAN PEDRO SULA, CAPITAL DEL DPTO DE CORTES, UBICADA AL NOROESTE DEL PAIS, CON UNA POBLACION APROXIMADA DE 1.000.000 DE HABITANTES. DONDE RELEVAMOS A NUESTRO HNO. MISIONERO, BALBINO VASQUEZ.**

**SAN PEDRO SULA, ES CONSIDERADA LA SEGUNDA CIUDAD EN IMPORTANCIA. YA QUE POSEE LA ZONA INDUSTRIAL DEL PAIS, DONDE SE CONCENTRA LA INDUSTRIA MAQUILERA O TEXTILERA, Y POR TENER COSTAS EN EL OCEANO ATLANTICO, POSEE UNO DE LOS PUERTOS MAS IMPORTANTES DEL PAIS, COMO LO ES PUERTO CORTES. PERO, SAN PEDRO SULA, ESTA CONSIDERADA LA TERCER CIUDAD MAS VIOLENTA DEL MUNDO, EL INDICE DE SICARIATO Y FEMICIDIOS ES MUY ALTO, SEGÚN REPORTE DE LAS AUTORIDADES DE ESTA CIUDAD. OTRO DE LOS FLAGELOS SON LAS PANDILLAS. LA JUVENTUD SAN PEDRANA Y LA NIÑEZ ESTAN ATRAPADAS EN ESA RED TAN DESPIADADA. HEMOS LLEGADO CON MUCHA DISPOSICION DE SERVICIO Y AMOR, ALENTADOS POR LA PALABRA DE DIOS QUE NOS DICE: "... MAS CUANDO EL PECADO ABUNDO, SOBRE ABUNDO LA GRACIA." (ROMANOS 5;20). ESTAMOS REALIZANDO CULTOS EN COLONIAS DONDE IMPERA EL TERROR Y SE PUEDEN PALPAR LAS MISMAS TINIEBLAS, PERO ENTRAMOS CON LA SEGURIDAD QUE TODAS LAS ALMAS LE PERTENECEN AL SEÑOR JESUCRISTO, POR TANTO EL ENEMIGO LAS TIENE QUE SOLTAR.**

**¡ QUE DIOS NOS DE LA GRACIA, SABIDURIA Y DENUEDO, PARA ANUNCIAR SU EVANGELIO EN ESTA METROPOLIS !**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*

## ACTIVIDADES GENERALES



**POR LA GRACIA DEL SEÑOR JESUCRISTO, EN EL MES DE OCTUBRE, LOS DIAS SABADO 8 Y DOMINGO 9. REALIZAMOS NUESTRA PRIMERA CONFRATERNIDAD EVANGELISTICA ZONA NORTE. CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE NUESTRO HNO. MISIONERO, CARLOS PEREZ Y SU FAMILIA, AL IGUAL QUE LA COMPAÑÍA DE LOS PASTORES DE TODO EL PAIS. FUE DE GRAN BENDICION, DONDE TUVIMOS ASISTENCIA DE 13 VISITAS. PERIFONEAMOS, REPARTIMOS LITERATURA. DIOS BENDIGA A LA HNA. BIENVENIDA Y A EL HNO. MENDOZA, QUIENES NOS VISITARON DESDE LOS EE.UU.**



**MOMENTOS:  
CUANDO EN PLENO  
MERCADO DE LA  
CIUDAD DE TOCOA,  
ANUNCIABAMOS EL  
GLORIOSO  
EVANGELIO DEL  
SEÑOR JESUCRISTO.**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*

## CAPACITACIÓN



**EL 20 DE AGOSTO, SE REALIZO POR LA GRACIA DE DIOS, EL TALLER ZONAL PARA SERVIDORES, EN LA CIUDAD DE SAN PEDRO SULA, DONDE ASISTIERON LOS CREYENTES DE LAS CUATRO CONGREGACIONES DE LA ZONA NORTE.**

**EL TEMA “EL DIACONADO” FUE DICTADO POR NUESTRO HNO. MISIONERO, CARLOS PEREZ, A QUIEN DIOS USÓ PODEROSAMENTE.**

**POR LA GRACIA DE DIOS LOS DIAS 20 Y 21 DE OCTUBRE DICTE EL II TALLER DE FISCALIA, PARA COMITES NACIONALES Y POR LA NOCHE A LOS COMITES LOCALES DE LA ZONA CENTRO DEL PAIS.**

**EL TEMA PRINCIPAL: “EL LIDER Y LA ADMINISTRACION” SUBTEMAS: “LA ESPIRITUALIDAD DEL LIDER REVELADA A TRAVES DE SU ADMINISTRACION” Y “EL LIDER Y LAS HERRAMIENTAS ADMINISTRATIVAS” FUE UN TALLER DE MUCHA EDIFICACION PARA LOS LIDERES NACIONALES Y LOCALES.**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*

## PROYECTOS



**CHOLOMA, ES UNA CIUDAD UBICADA AL NORTE DE SAN PEDRO SULA, A UNOS 20 MINUTOS. CON UNA POBLACION APROXIMADA DE 180.000 HABITANTES. HAY DOS BAUTIZADOS Y UNA ASISTENCIA PROMEDIO DE 12 PERSONAS ADULTAS Y 7 NIÑOS. CELEBRAMOS LOS CULTOS LOS DIAS DOMINGOS A LAS 5:30 P.M. QUE DIOS NOS AYUDE A ESTABLECER SU REINO EN ESA CIUDAD.**



### **REFAM:**

**POR LA GRACIA DEL SEÑOR JESUCRISTO, HEMOS ESTABLECIDO 5 NUEVAS REFAM, QUE YA ESTAN EN CIERNE. LOS HERMANOS ESTAN MUY MOTIVADOS FOTOCOPIAN EL MATERIAL DE LA CARTILLA Y CON MUCHO ENTUSIASMO, DEDICACION Y ESPERANZA, SALEN LOS MIERCOLES, VIERNES Y DOMINGOS A LLEVAR EL PAN DE VIDA A LOS NECESITADOS ESPIRITUALES.**

# *Iglesia Pentecostal Unida Latinoamericana*



**ROGAMOS SUS ORACIONES, PARA QUE EL SEÑOR JESUCRISTO, NOS SIGA AYUDANDO EN ESTA ARDUA LABOR MISIONERA, JUNTAMENTE CON LA FAMILIA MISIONERA: PEREZ- ALVAREZ.**

**GRACIAS IGLESIA EN COLOMBIA POR TODAS SUS ORACIONES Y APORTES ECONOMICOS.**

**QUE DIOS SIGA BENDICIENDO A CADA CONGREGACION Y FAMILIA PASTORAL.**

**EN CRISTO JESUS:**

**GEOVANIS MENDOZA QUINTANA  
PASTOR MISIONERO I.P.U.L.  
SAN PEDRO SULA – HONDURAS  
geovamenu@hotmail.com**

# INFORME DEL PASTOR MISIONERO RICARDO ROCHA LA CEIBA - HONDURAS



**RICARDO ROCHA Y AURORA BAUTISTA  
PASTORES MISIONEROS EN HONDURAS**

DIOS LES BENDIGA ABUNDANTEMENTE. DESEAMOS EXTENDER UN SALUDO FRATERNAL Y CALUROSO DESDE LA CIUDAD DE LA CEIBA HONDURAS AL HONORABLE CONSISTORIO DE ANCIANOS, AL HNO. VICENTE ARANGO DIRECTOR DE MISIONES INTERNACIONALES Y LA HERMOSA IGLESIA DEL SEÑOR JESÚS EN COLOMBIA Y AGRADECERLES POR SU RESPALDO EN ORACIÓN Y APOYO ECONÓMICO A TRAVÉS DE LAS OFRENDAS MISIONERAS.

***“Mas gracias sean dadas a Dios que nos lleva de triunfo en triunfo en Cristo Jesús, y por medio de nosotros manifiesta en todo lugar el olor de su conocimiento” 2ª Cor. 2;14***



**CIUDAD DE LA CEIBA - HONDURAS**

LLEGAMOS EL 22 DE MAYO DEL 2011 A LA CIUDAD DE LA CEIBA UBICADA EN LA ZONA NORESTE DE HONDURAS A ORILLAS DEL MAR CARIBE, Y DESDE ESA FECHA LO PRIMERO FUE ADAPTARNOS AL MEDIO Y CULTURA CATRACHA PERO TAMBIÉN AL TRABAJO EN BIEN DE LA OBRA DEL SEÑOR JESÚS EN ESTE PAÍS, ÉL A ESTADO RESPALDÁNDONOS EN TODAS LAS ACTIVIDADES QUE HEMOS PODIDO REALIZAR HASTA EL MOMENTO.

# INFORME DEL PASTOR MISIONERO RICARDO ROCHA LA CEIBA - HONDURAS



REUNIÓN FAMILIAR EN LA COLONIA LOS  
LAURELES EN LA CEIBA (ATLÁNTIDA)

TENEMOS REUNIONES FAMILIARES EN LOS HOGARES DE  
ALGUNAS COLONIAS COMO SON: LOS LAURELES, SAN JOSÉ,  
SAN JUDAS Y JUTIAPA.

TAMBIÉN TENEMOS UN LUGAR DE PREDICACIÓN ES UNA CASA  
DE 2 PLANTAS EN ARRIENDO EN LA COLONIA LA JUTIAPA, EN  
LA ACTUALIDAD HAY 13 HERMANOS BAUTIZADOS Y UNOS 6  
SIMPATIZANTES EN LOS CULTOS, TAMBIÉN MI ESPOSA TRABAJA  
CON LAS MUJERES Y ESCUELA DOMINICAL DE NIÑOS.



ESTE ES EL LUGAR DE PREDICACIÓN EN  
LA CEIBA - ATLÁNTIDA, HONDURAS



CLAUSURA DE LA SEMANA DE LA FAMILIA EN LA CEIBA HONDURAS

SE REALIZO LA SEMANA DE LA FAMILIA EVENTO QUE SE LLEVO A CABO EN EL MES DE AGOSTO, DEL 25 AL 28 LO CUAL FUE DE MUCHA BENDICIÓN DONDE DIOS NOS PERMITIÓ COMPARTIR CON MI ESPOSA UNAS BONITAS ENSEÑANZAS Y ALGUNOS AMIGOS NOS ACOMPAÑARON. EN LOS CULTOS DE ESTE EVENTO UNA SEÑORA QUE LLEVABA ALGUNOS AÑOS EN UNA CONGREGACIÓN TRINITARIA EMPEZÓ ASISTIR CON NOSOTROS

### OBRA EN TOCOA (COLON) HONDURAS



EL HNO. RICARDO ROCHA EN UN CULTO EN CASA DE UNA FAMILIA. TOCOA (COLON) HONDURAS

TAMBIÉN SE ESTA VISITANDO LA CAPITAL DEL DEPARTAMENTO DE COLON ES LA CIUDAD DE TOCOA ESTA A 110 KILOM. DE LA CEIBA, ALLÍ TENEMOS 3 BAUTIZADOS Y UNA FAMILIA A CEDIDO EN CALIDAD DE PRÉSTAMO UN PEQUEÑO SALÓN DONDE YA TENEMOS UN PULPITO Y 10 SILLAS DONADAS POR UN HNO. NOS REUNIMOS CADA 8 DÍAS DONDE AMIGOS ESTÁN ASISTIENDO PERIÓDICAMENTE A LOS CULTOS, TAMBIÉN CON MI ESPOSA SE HA HECHO ACTIVIDADES DE ENSEÑANZA A JÓVENES Y MUJERES.



LA HNA. AURORA ENSEÑANDO A UN GRUPO DE PERSONAS EN LA CASA DE UNA FAMILIA EN TOCOA, (COLON) HONDURAS

ESTE ES EL SALÓN QUE PRESTARON PARA HACER LOS CULTOS EN TOCOA, (COLON) HONDURAS



## EL SALADO



TAMBIÉN SE NOS ABRIÓ UNA PUERTA EN EL CAMPO, ES UN LUGAR LLAMADO **EL SALADO** ES UNA ALDEA DEL MUNICIPIO DE JUTIAPA (ATLÁNTIDA) ESTO ESTA A LA ORILLA DEL MAR, AUNQUE ESTA UN POQUITO COMPLICADO POR QUE PARA ESE LUGAR NO HAY TRANSPORTE PUBLICO Y ES DIFÍCIL CONSEGUIR CONTRATAR UN VEHÍCULO PORQUE ES CARRETERA DESTAPADA Y BASTANTE RETIRADO DE LA CEIBA, SIN EMBARGO BUSCAMOS LA FORMA DE VISITAR YA QUE SIEMPRE NOS ESPERAN PARA EL CULTO. POR EL MOMENTO SOLO PODEMOS IR CADA 15 DÍAS, POR LA FALTA DE DINERO SUFICIENTE PARA VISITARLES CON MAS FRECUENCIA.

CULTO EN EL  
**SALADO** UN LUGAR  
EN EL CAMPO



## CAMPAÑAS EVANGELÍSTICAS

DIOS NOS PERMITIÓ REALIZAR UNA BONITAS CAMPAÑAS EN LA CEIBA EN OCTUBRE 4 Y 5 Y EN TOCOA EL DÍA 6. FUE DE MUCHA BENDICIÓN PORQUE BAUTIZAMOS A UNA NUEVA HERMANA, ELLA SE CONGREGABA EN UNA ORGANIZACIÓN TRINITARIA Y HABÍA TOMADO LA DECISIÓN DE SEGUIR AL SEÑOR DURANTE LA SEMANA DE LA FAMILIA. ESTA ES UNAS LAS VICTORIAS QUE DIOS NOS HA DADO PORQUE LA FAMILIA Y EL PASTOR QUE LA ADMINISTRABA LE LLAMARON LA ATENCIÓN FUERTEMENTE POR IRSE A UNA ORGANIZACIÓN SEGÚN ELLOS QUE NO ERA DE SANA DOCTRINA PERO ELLA, LES DIJO: “EN TANTOS AÑOS QUE ESTUVE ALLÍ NUNCA SENTÍ LO QUE ES UNA VERDADERA EXPERIENCIA CON DIOS”

## CAMPAÑAS EVANGELISTICAS



BAUTISMO EN LA CEIBA



CAMPAÑA EN LA CEIBA Y TOCOA

AGRADECEMOS AL MISIONERO HNO. CARLOS PÉREZ , AL PASTOR MISIONERO GEOVANIS MENDOZA, A LOS HNO. LUIS MENDOZA Y LA HNA. BIENVENIDA QUE VINIERON DE EE.UU Y A CADA UNO DE LOS PASTORES Y HNOS. QUE SE UNIERON A ESTE EVENTO POR SU APOYO Y RESPALDO, DIOS NOS PERMITIÓ SEMBRAR LA PALABRA CON EL EVANGELISMO POR LAS CALLES Y CULTOS AL AIRE LIBRE COMO TAMBIÉN EN LOS CULTOS QUE REALIZAMOS EN LAS SEDES DE CADA LUGAR, ESPERAMOS EN SU TIEMPO PODER RECOGER LA PRECIOSA SEMILLA.

LAMENTAMOS PROFUNDAMENTE LA PARTIDA DE NUESTRO HERMANO **WILMER TOME** QUIEN PERDIÓ LA VIDA EN UN ABSURDO ACCIDENTE EL PASADO 25 OCTUBRE, EL FUE QUIEN SEMBRÓ LA SEMILLA EN TOCOA, AL GANARSE 3 DE SUS FAMILIARES PARA EL SEÑOR Y QUIEN DONO LAS SILLAS Y EL PULPITO PARA ESE LUGAR Y DE ESTA MANERA EMPEZAR LA OBRA EN ESA CIUDAD. QUE DIOS BRINDE CONSUELO Y MISERICORDIA A ESTA FAMILIA QUE HA QUEDADO PARA QUE LOS QUE NO SE HAN CONVERTIDO UN DÍA LOS VEAMOS A LOS PIES DEL SEÑOR JESÚS Y QUE NOS DE MUCHOS HERMANOS COMO ÉL, DISPUESTOS A CONTRIBUIR GENEROSAMENTE PARA SU OBRA.



# AGRADECIMIENTOS

➤ AGRADecIMIENTOS A LA IGLESIA EN COLOMBIA POR SUS ORACIONES QUE HICIERON A FAVOR DE MI ESPOSA GRACIAS HERMANOS, DAMOS LA GLORIA A DIOS PORQUE ELLA FUE SANA EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESÚS.

➤ A CADA UNO DE LOS HNOS. QUE SE COMUNICAN CON NOSOTROS Y NOS DAN ESA VOZ DE ANIMO.

➤ A QUIENES APORTAN PARA LA OBRA MISIONERA Y ENTIENDEN QUE ESTO QUE HACEMOS EN ESTE PAÍS ES VALIOSO ANTE LOS OJOS DE DIOS.

UN ABRAZO FRATERNAL A TODOS, NUESTRO DESEO ES SEGUIR ADELANTE NO IMPORTANDO LAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE NOS PRESENTEN, SABEMOS QUE EL DUEÑO DE LA OBRA ESTA CON NOSOTROS.

➤ A MIS HIJOS PRECIOSOS J. RICARDO Y MARBY Y SU HIJO SAMUELITO, A MAGDA Y FERNANDO Y SUS HIJOS DIEGUITO Y KARITO, A MILENITA Y LEO, POR SUS ORACIONES Y POR COMPRENDER NUESTRA AUSENCIA FÍSICA AL LADO DE ELLOS...

ESTAMOS INMENSAMENTE AGRADECIDOS CON EL SEÑOR JESÚS POR AYUDARNOS HASTA AQUÍ.

➤ NUESTRO AGRADECIMIENTO TAMBIÉN A NUESTRO MISIONERO CARLOS ALBERTO PÉREZ Y SU FAMILIA POR SU AFECTO Y APOYO.

➤ AL PASTORADO EN HONDURAS POR SU AMISTAD. AQUÍ CONTINUO CON MI ESPOSA ORANDO Y PIDIÉNDOLE AL SEÑOR JESÚS QUE SE SIGA ABRIENDO PUERTAS PARA LA PREDICACIÓN DEL NOMBRE. HERMANOS AYÚDENOS A CLAMAR AL SEÑOR QUE SE PUEDA VER UNA PRECIOSA OBRA.



DIOS LE BENDIGA UN ABRAZO A TODOS

CORDIALMENTE:

RICARDO ROCHA Y AURORA DE ROCHA  
PASTORES MISIONEROS EN HONDURAS  
ricardorochapastor@hotmail.com